



BLADE 200 QX FIRMWARE UPDATE

Un Firmware Update pour le BLADE 200 QX est maintenant disponible, permettant d'évoluer en 3D avec le quadcopter Blade 200 QX en utilisant les hélices respectives. Après la mise à jour, le 200 QX évolue en stationnaire sur la tête et danse littéralement en vol dos. Les trois modes de vol différents, sont un soutien personnalisé dont vous avez besoin. Le mode Stability avec son soutien électronique permet un excellent entraînement des figures en position inverse. Alors à chaque fois que vous lâchez le manche, vous êtes soutenu encore avec la fonction auto-stabilisation en mode 3D-Stagility, votre petite fusée est entièrement libre en mode 3D-Agility. En plus, avec sa puissance 3D-Brushless, il vous montre ce qu'il est capable de faire.

De plus amples informations et le lien pour le téléchargement gratuit du firmware se trouvent sous:

http://www.horizonhobby.de/200qx_firmware_3d

There is now available a free firmware update for the Blade 200 QX. This update will make your quadcopter capable of doing great 3D manoeuvres when using the right blades. Having completed the firmware update, your 200 QX will dance in circles lying on its back. There are three different flight modes available, providing you with the individual assistance you need. While in Stability Mode you will get electronic assistance in flipping out of inverted flight back to an upright position, the 3D Stagility Mode features a self-levelling characteristic that's active whenever the stick is released. For experienced pilots there is the 3D Agility Mode without any self-levelling or further assistance.

For further information and the link for the free firmware download please visit http://www.horizonhobby.de/200qx_firmware_3d

FEATURES

- Nouveau firmware pour téléchargement gratuit
- Aptitude de vol 3D
- 3 modes de vol pour les différents niveaux de difficulté
- Hélice Sport avec profil semi-symétrique (BLH7714 - vendu séparément)
- Hélice 3D avec profil entièrement symétrique (BLH7715 - vendu séparément)

- › Free firmware update
- › 3D ability
- › 3 flight modes for different assistance grades
- › Sport blade with half-symmetric profile (BLH7714 - sold separately)
- › 3D blade with symmetric profile (BLH7715 - sold separately)

